

Le choix des mots

"L'incompréhension entre les êtres a toujours pour origine le fait que les humains mettent en avant leur propre point de vue et qu'ils ne prennent généralement pas le recul nécessaire pour comprendre autrui avant de s'exprimer.

Les mots en appellent d'autres ; un mot n'a pas la même résonance et la même signification pour celui qui l'exprime que pour celui qui le reçoit. Cependant, plus vous avancerez et plus vous parviendrez, avec sagesse et modération, à vous exprimer différemment, parce que vous aurez acquis une bien meilleure compréhension de vous-même et des autres, et parce que - c'est également très important - vous apprendrez à ne plus vous juger par rapport à vos erreurs, vos incompréhensions et vos maladresses.

L'être humain qui n'a pas encore accédé à un niveau de sagesse stable est souvent maladroit parce qu'il ne comprend pas mieux autrui que lui-même. Petit à petit tout cela s'atténuera, vous penserez et vous vous exprimerez d'une façon beaucoup plus juste ; vous n'aurez donc plus besoin de vous juger, et vous pourrez vous apprécier et apprécier ceux qui vous entourent. À partir du moment où vous arriverez à vous comprendre, à vous aimer et à vous respecter, vous pourrez comprendre, aimer et respecter autrui.

Vous savez que le son et la façon d'exprimer un mot ou une phrase ont une grande importance ; ils peuvent, par leurs vibrations, avoir une répercussion sur leur destinataire, mais ils peuvent aussi rassurer, consoler et apaiser. L'intonation est aussi importante que le mot que vous prononcez.

Le son est porteur d'une vibration considérable. Notre canal est également transmetteur de la vibration « son », qui permet - c'est important - d'établir des relations sereines et d'offrir, par la parole et la façon de s'exprimer, beaucoup plus d'Amour, de sérénité, de joie et d'apaisement.

Ceci est important car, lorsque vous êtes trop stressé, vos paroles s'en ressentent aussi et vous émettez, souvent involontairement, une énergie destructrice qui peut alors vous déstabiliser et qui, à la longue pourra être à l'origine d'une somatisation.

Plus vous essaierez de comprendre les autres sans jugement ou appréciation, plus vous les aiderez et plus vous vous aiderez vous-même.

Le choix des mots que vous employez est important ! Ne vous précipitez pas pour exprimer votre pensée ! Le mot est porteur mais peut aussi être dévastateur ; donc apprenez la sagesse du mot, de la parole et du son, mettez le plus possible de l'Amour dans ce que vous dites.

Frères de la Terre , nous savons que cela n'est pas facile pour vous, mais plus vous avancerez et plus tout sera facile ! Votre compréhension évoluera, celle de la vie, de l'Amour, des relations humaines et celle de la vie qui vous entoure.

Encore une fois, soyez vigilant, soyez à l'écoute de vous-même, tout va s'accélérer davantage au niveau des états modifiés de conscience et d'un éveil de conscience de plus en plus important.

C'est pour cette raison que nous vous demandons d'accroître la maîtrise de vous-même. Bien sûr ce sera un peu difficile au début mais ensuite tout deviendra plus simple et plus facile. Vous, humains, êtes souvent contrariés par des choses insignifiantes mais c'est vous qui avez généré leur énergie. C'est pour les petites choses que vous devez être vigilants ; vous l'êtes bien sûr pour les choses importantes, car à ce moment-là vous faites attention à votre comportement, à ce que vous êtes et même à vos paroles mais, dans les petites choses du quotidien, vous perdez votre vigilance et votre maîtrise.

Il est nécessaire que vous ayez conscience de ce que vous êtes en tant qu'être humain et de l'action que vous pouvez avoir sur la matière par vos comportements, vos pensées et vos paroles, et aussi de ce que vous êtes en tant qu'Être de Lumière.

Vous ressentirez d'ailleurs de plus en plus l'Être de Lumière que vous êtes, mais uniquement si vous ne le cherchez pas car cela viendra tout seul. Par moments, vous aurez l'impression d'être totalement autre, vous aurez peut-être même l'impression de percevoir une lumière autour de vous ; ce sera fugace, mais petit à petit à petit, selon ce que vous serez, selon votre comportement et votre vibration, vous percevrez ce que vous êtes réellement.

Tout participe actuellement au grand éveil des êtres humains. Certes, chacun s'éveillera en fonction de ce qu'il est, mais vous, Enfants de Lumière, Enfants de la Terre qui travaillez pour servir réellement la Lumière et l'Amour, vous pourrez offrir encore beaucoup plus par vos pensées et par l'émanation de ce que vous êtes".

